

Según explicó Gorostiaga, implicará una inversión de más de 12,5 millones de euros

Declarada de interés regional la creación de un parque de energía renovable en Campoo

NATALIA VICUÑA. Santander

El Gobierno regional, en su reunión semanal celebrada en la mañana de ayer, viernes, declaró de interés regional, como paso previo para su tramitación como PSIR, el proyecto para la construcción de un parque de energías renovables alternativas que se ubicará en Mataporquera y que se denominará 'Ecoparque Energé-

tico Campoo-Los Valles'. Tal y como explicó la vicepresidenta regional, Dolores Gorostiaga, se ha decidido por la figura del PSIR porque "hay que disponer de una gran cantidad de terrenos en los que se van a ubicar las diferentes empresas" ya que tendrá una superficie de 580.000 metros cuadrados e informó que conllevará una inversión de más de 12,5 millones de euros.

En palabras de la vicepresidenta, esta actuación está encaminada a la construcción de un parque de energías renovables alternativas con fines experimentales en Mataporquera (Valdeolea) de forma que el emplazamiento se ha elegido teniendo en cuenta la contribución del proyecto "al relanzamiento de la comarca sur de Cantabria".

Además, comentó que permitirá la restauración ambiental de la cantera a cielo abierto de Ferronor, permitiendo su integración en el entorno natural y generando un espacio público que servirá de complemento y base para la localización de un centro de interpretación y recepción de visitantes.

El ecoparque tendrá una superficie aproximada de 580.000 metros cuadrados y para conseguir los terrenos ya se están firmando acuerdos con los propietarios de las fincas en las que se va a ubicar.

En este sentido, indicó que el objetivo es "atraer empresas interesadas en este tipo de energías" con el fin de que se instalen en el parque.

Por su parte, en Obras Públicas y Vivienda, se aprobó un convenio con la Universidad de Cantabria para la realización de dos cursos de postgrado: Máster en Tecnología y Gestión de la Edificación y Experto en Tecnología de la Edificación de forma que la citada consejería aportará 45.000 euros para su financiación.

En Educación, se aprobaron convenios con los ayuntamientos



Estación de Mataporquera.

ALERTA

tos de Rasines, Riotuerto y Camargo para financiar obras de rehabilitación y mejora de centros públicos, con una inversión total de 174.240 euros.

Gorostiaga informó que el acuerdo con Camargo es para la restauración de un edificio en Muriedas como centro de educación preescolar, con una aportación de 120.240 euros mientras que en Rasines está previsto el acondicionamiento del entorno y el patio de juegos del aula del Colegio Rural Agrupado Asón, con un presupuesto de 30.000 euros.

Por su parte, en Riotuerto, las

obras tienen por objeto la rehabilitación del edificio del Colegio Público Leopoldo y Josefa del Valle, en La Cavada, y el coste asciende a 24.000 euros.

Además, se autorizó la creación de unidades educativas penitenciarias en Santander y El Dueso. Informó que estas unidades impartirán enseñanzas iniciales para adultos, módulos de secundaria y español para extranjeros, esta última sólo en el caso de El Dueso.

Dentro de la Consejería de Economía, se concedieron subvenciones para el desarrollo y ejecución de los planes de di-

namización del comercio local, por un total de 568.934 euros, dirigidas a comerciantes minoristas, empresas de servicios complementarios y asociaciones de comerciantes.

Por último, en Ganadería, se concedieron ayudas estructurales en el sector de la pesca por importe de 1,9 millones destinadas a 71 beneficiarios para la modernización y mejora de la flota pesquera.

También en este departamento se aprobaron convenios con el Colegio de Ingenieros Técnicos Agrícolas y AMICA para la realización de dos estudios.

Modificación del contrato de obras de la segunda fase del Plan Director de Valdecilla

N. VICUÑA. Santander

En Sanidad y Servicios Sociales, se autorizó la modificación del contrato de obras de la segunda fase del Plan Director de Ampliación y Reforma de Valdecilla, por un importe de 6.370.552 euros.

Esta modificación recoge nuevas necesidades surgidas durante el proceso de ejecución de la obra y modificaciones técnicas necesarias como consecuencia de imprevistos. Entre las nuevas actuaciones figura la instalación de climati-

zación, mejoras en el sistema de cubrición de las fachadas y en la estructura de la cafetería, entre otras. Además, contempla la no realización de otras unidades de obra, por haberse resuelto ya en fases anteriores.

Igualmente, se aprobaron convenios con los ministerios de Sanidad y Trabajo. El primero recoge las actuaciones para 2006 para el Plan Nacional de Drogas y el segundo es para desarrollar el Plan de Acción Integral para Personas con Discapacidad.

Concedidas ayudas IRIS para mantenimiento y creación de nuevo empleo

N. VICUÑA. Santander

En la Consejería de Industria, Trabajo y Desarrollo Tecnológico, se concedieron ayudas IRIS por 5.852.054 euros.

Estas ayudas están contempladas en el acuerdo de Concertación Social y su objetivo es "contribuir a la consolidación del actual tejido industrial y la creación de nuevas empresas", posibilitando la generación de empleo y el incremento de las inversiones productivas, así como la modernización, mejora de la competitividad y

la eficiencia del sistema productivo. Así, las ayudas aprobadas contribuirán al mantenimiento de 7.579 puestos de trabajo y a la creación de 552 nuevos empleos.

Además, se aprobaron convenios con el Instituto de Ingeniería y Tecnología y la Fundación para la Salud y el Bienestar Social dirigidos a colaborar en la mejora de la calidad y seguridad de las instalaciones industriales y a promover políticas de formación teórico-práctica e inserción laboral.

El PP dice que la credibilidad de Gorostiaga está "bajo mínimos"

E. PRESS. Santander

El secretario ejecutivo de Política Local del PP, Luis Carlos Albalá, dijo ayer que el número dos del PSC-PSOE, José Guerreiro, "no ha podido defender la credibilidad" de su secretaria general y vicepresidenta regional, Lola Gorostiaga, que en su opinión está "bajo mínimos".

Por el contrario, añade, Guerreiro "se ha visto obligado a arremeter contra el PP y sus responsables, en un vano intento por desviar la atención" de unos hechos que a los dirigentes socialistas "está claro que no les ponen colorados, pero les incomodan mucho, porque tienen -afirma- el rabo de paja".

"No ha podido, porque la señora Gorostiaga engañó a los cántabros y eso pesa como una losa sobre su credibilidad", añadió Luis Carlos Albalá, quien dijo "lamentar" que los dirigentes socialistas "se sientan tan incómodos cuando se les recuerda que, aunque dijeron a los cántabros que no lo iban a hacer, lo cierto es que acabaron dando la Presidencia al menos votado para salvar los muebles".

Sobre esta última cuestión, el secretario ejecutivo de Política Local del PP señala en un comunicado que "fue el propio Revilla quien se encargó de desvelarlo cuando afirmó en Madrid que, en las negociaciones, nunca se dudó de que la Presidencia sería para el PRC, porque de lo contrario los socialistas se hubieran quedado sin nada".

Para Albalá, "es lógico que los cántabros y el Partido Popular pongan en duda las palabras de la señora Gorostiaga cuando niega que existan acuerdos preelectorales con los regionalistas, ya que su credibilidad está bajo mínimos, algo de lo que no es culpable el Partido Popular, sino la propia señora Gorostiaga", añadió Albalá

LA UNIÓN LAMENTA QUE REVILLA NO LLEVE A HECHOS SUS PALABRAS

La Unión se congratuló de que el presidente regional, Miguel Ángel Revilla, "comparta" sus objetivos de potenciar la colaboración institucional entre Castilla y Cantabria, aunque lamentó que sus declaraciones "no se correspondan con los hechos". En un comunicado, este partido político aseguró que Revilla "comparte" sus objetivos programáticos al haberse referido a Castilla como la "comunidad hermana y complementaria" con Cantabria en el día dedicado a la región en la Feria de Muestras de Valladolid. No obstante, lamentó que sus manifestaciones "no se correspondan con los hechos y con las actuaciones políticas del Gobierno cántabro, ya que no existe ningún mecanismo de relación institucional estable entre las dos regiones hermanas".

EFE